

### Un día pude mirar al cielo

Publicado por: papajumed

Publicado el : 29-10-2011 10:10:05

Fenece el amor nato del atardecer,  
un fragmento de luz  
burla los despojos de mi existir,  
el alma llena de tristeza parece enloquecer,  
quedo aturdido y no lo puedo resistir.

A nadie, pero a nadie, le cuento mi pena  
que humedece el alma de lágrimas secas,  
sin dejar rastro absorbe el dolor que egena  
tristeza, y que no se ve por hueca.

No hay distracción para aliviar el pesar  
de la mente que está confundida,  
y hierde más que el corazón.  
Una gigantesca ola de amarguras  
no me deja pensar,  
y gritan los sentimientos perforados de traición.

Virando el mundo al revés me siento complacido,  
deseando regresar al pasado para no morir de amor.  
Y mi cabeza loca  
no lograba entender lo que había acontecido,  
no sé si ha valido la pena este sufrimiento abrasador.

Una mañana desperté sin sentir malestar alguno,  
había calma en mi alma y armonía en mi semblante,  
no sentía necesidad de ella. ¡Eso si que fue oportuno!  
¡Ha sanado el corazón después de sufrir bastante!

Le adeudo a Dios. ¡Él me libró de la desgracia!  
Estaba mi vida sumida en un lago de miseria.  
¡Todo por un mal amor,  
por caer en la trampa del desamor!  
el desamor me convirtió en un gnomo de histeria.

¡Y hoy, al mundo puedo mirar con la vista en alto!  
¡Le doy gracias al Señor, quien me sanó del quebranto!  
Es quien dirige mi vida, a su mandato no faltó.  
He perdonado al amor, aquel que me dañó tanto.

Julio Medina  
29 de octubre de 2011